

2020/12/22

令和2年7月豪雨および台風10号による九州地方の土砂災害に係る緊急調査報告会  
閉会挨拶

事業部会長の西山です。

本日は多くの参加をいただき、また、砂防学会としては初めての試みでありましたが、オンラインによる緊急調査報告会を皆様のご協力により無事開催することができ、誠にありがとうございました。

調査にあたっていただいた九州支部を中心とする調査団の皆様には、新型コロナウイルスの影響により何かとご苦勞が多かったと思いますが、無事、現地調査を遂行され、本日、貴重な情報提供をいただいたことに感謝申し上げます。

新型コロナの感染拡大は、勢いが衰える兆しが見えませんが、一方で土砂災害は、そのような事情にはかかわりなく、むしろ気候変化の影響によりますます増加傾向であることを覚悟しなければなりません。

土砂災害を防止軽減するための技術が砂防にありますので、砂防学会としてもしっかりとその役割を果たしていくことが必要であると考えています。

本日の報告会が土砂災害対策の進展に何らかの貢献できれば何よりの喜びです。重ねて皆様のご協力に感謝し、閉会の挨拶とさせていただきます。